

JAHRESBERICHT 2023 Honigobmann

Das 2023 war wettertechnisch gesehen, nicht viel besser als das letzte Jahr. Im Frühling vielen die meisten Obstblüten dem kalten und nassem Wetter zum Opfer, ebenso der Raps. Im Sommer kam schien zwar die Sonne häufig aber es fiel kaum Regen.

Die Honigerträge im Kanton waren wieder im normalen Bereich.

Die obligatorischen Weiterbildungen fanden wie gewohnt in Landquart oder in Zollikofen statt, die Themen waren unter anderem:

Pollen/ Bienenbrot

Referentin Fränzi Ruprecht

HMF / Wasser

Referent Markus Michel

Auch die Betriebsprüfer/innen haben tolle Arbeit geleistet. Sie haben total 87 Betriebs-Prüfungen durchgeführt und insgesamt 10 Vorträge gehalten.

Im Kanton Zürich sind 7 neue Siegelimker/innen dazugekommen

Ich möchte mich an dieser Stelle recht herzlich bei allen für Ihren geleisteten Einsatz bedanken.

Ich wünsche Euch ein gutes und ein erfolgreiches Honigjahr 2024.

Hochfelden
Fritz Gutknecht